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ATA DOIS DE DOIS MIL E DEZANOVE 

 

----- Aos onze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezanove, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------- 

----- Foi lida a ata número um do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: --------------------------------------------- 

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------  

----- Da Associação Humanitária de Bombeiros Voluntários de Almeirim: ----------------------

----- Enviando ofício a agradecer o apoio prestado no dia seis aquando do XI Passeio 

Turístico TT Trilhos da Serra. -----------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar os serviços do motorista José Garcias para conduzir o 

autocarro Mercedes da Câmara Municipal no dia seis de janeiro para uma deslocação a 

Fátima. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Gustavo Gaudêncio Costa: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da Casa da Cultura para uma reunião de 

trabalho da Concelhia do Partido Socialista, no dia dez de janeiro às vinte e uma horas. -

----- O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------- 

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email, reencaminhando convite da CCRD LVT para sessão de 

apresentação das oportunidades de financiamento dos EEA Grants, no dia dez de 

janeiro às dez horas no Auditório CCDR LVT. --------------------------------------------------------- 
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----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o autocarro e o motorista para dia treze de janeiro. --------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Dos Peregrinos de Maria, das Paróquias de Pegões, Canha e Santo Isidro: ---------------

----- Enviando ofício a solicitar a cedência da Casa da Cultura para o mês de maio 

aquando da sua peregrinação a Fátima. Mais próximo da data informarão o dia 

específico. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email relativo à transferência de competências – comunicação à DGAL no 

âmbito dos diplomas setoriais. ---------------------------------------------------------------------------

----- Da Corrida Sempre Mulher: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite à participação da Junta de Freguesia da Raposa no dia trinta e um 

de março em Lisboa. ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Encaminhando informação recebida pelo Comando Distrital de Operações de 

Socorro de Santarém com o plano de ação para a vigilância e Controlo da Vespa velutina 

em Portugal – Relatório de Progresso Número um e Manual de Boas Práticas na 

Destruição de Ninhos de Vespa Velutina. -------------------------------------------------------------

----- Do Senhor Carlos Bonifácio: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando proposta de parceria SIADAP. ---------------------------------------------------------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a Presidente e membros do Executivo da junta para o 

lançamento do Guia do Enoturismo do Tejo. ---------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação do adiamento do prazo de implementação da faturação 

eletrónica. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que esteve presente numa reunião na câmara com todos os presidentes 

de junta do concelho e com o Senhor Presidente Pedro Ribeiro, para analisar e discutir 

sobre a transferência de competências para as autarquias locais e para as entidades 

intermunicipais. ---------------------------------------------------------------------------------------------
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----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que no dia nove de janeiro esteve na CIMLT numa sessão de 

esclarecimento apresentada pela ASAE sobre os espaços de jogo e recreio e as regras 

aplicáveis. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a empresa Alpifire esteve nas instalações da junta a fazer a revisão 

de todos os extintores existentes. ---------------------------------------------------------------------- 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o consultor da empresa CityHall esteve na sede da junta no dia dez 

de janeiro a fazer a reconciliação bancária, correção de lançamentos e verificação das 

contas de operação de tesouraria. ----------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor o pagamento da formação de TCC ao funcionário José Garcias assim como 

a emissão do cartão, o psicotécnico e o RIC, ficando o atestado médico e o registo 

criminal a cargo do funcionário. -------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro:  


